




INFO: WM-Qualifikation über Weltcup-Platzierungen

 Bis zu 32 Turnerinnen qualifizieren sich für die Weltmeisterschaften 2023, indem sie am Ende der FIG-Geräte-Weltcup-Serie, die im Februar in Cottbus begann und im April in Kairo endet, den ersten und zweiten Platz belegen.


Jede Turnerin, die bei einem Geräte-Weltcup unter die ersten 12 kommt, erhält Punkte, die ihrer Platzierung entsprechen.

Am Ende der vier Geräte-Weltcups des Frühjahres werden die acht Turnerinnen mit der höchsten Punktzahl aus drei Wettkämpfen an jedem Gerät zu den Führenden der Geräteserie erklärt,

und wenn sich ihre Nation nicht über die Kontinentalmeisterschaften für den Mannschafts- oder Einzel-Mehrkampf qualifiziert, erhalten sie ein Ticket für die Weltmeisterschaft.

Sollten sie sich über die Kontinentalmeisterschaften qualifizieren, werden ihre Weltcup-Plätze an den nächsten qualifizierten Wettkämpfer vergeben.

+++

 Up to 32 women will qualify to world championships in 2023 by ranking first and second overall at the end of the FIG's Apparatus World Cup series, which began with Cottbus in February and ends with Cairo in April.

Each gymnast who places in the top 12 at an apparatus world cup receives points that coincide with their ranking. At the conclusion of the four apparatus world cups, the top eight gymnasts with the highest three-meet point total on each apparatus will be declared the apparatus series leaders, and if their nation does not earn team or individual all-around berths via continental championships, they will earn bids for worlds. If they do qualify via continental championships, their world cup spots will be reallocated to the next-eligible competitor.

We're tracking all of the point totals along the way, which you can find below. Athletes who italicized are no longer eligible to earn a berth for worlds because either they or their NOC has qualified via continental championships.